

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Naftali Diva Therezia	Kelas : VI (Enam)
NISN/NIS : 0082563433 / 3750	Semester : II / Genap
Nama Sekolah : SD Mardi Rahayu 02	Tahun Pelajaran : 2019 / 2020
Alamat Sekolah : Jalan Diponegoro No. 741 Ungaran	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Divi sangat baik dalam sikap berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur, toleransi beragama, dan rendah hati.
2. Sikap Sosial	Divi sangat baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli dan percaya diri.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 68

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	A	Divi baik dalam memahami tugas dan sifat gereja, sangat baik dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai wujud karya penyelamatan Allah.	89	B	Divi sangat baik dalam merencanakan dan melaksanakan tugas dan sifat gereja, dan cukup dalam melaksanakan kegiatan yang berkaitan dengan ajaran tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	B	Divi sangat baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	88	B	Divi sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	86	B	Divi baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja), menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi, menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi, dan mengaitkan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi.	92	A	Divi sangat baik dalam menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual, baik dalam menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
				pengalaman pribadi.			
4	Matematika	80	B	Dira baik dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data, cukup dalam menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.	85	B	Dira sangat baik dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola, baik dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Dira baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, dan menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari.	83	B	Dira baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami, membuat model sistem tata surya, dan membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Dira baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN, memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, dan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	88	B	Dira sangat baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.

No	Muatan Pembelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	87	B	Diva baik dalam memahami patung, memahami penampilan tari kreasi daerah, dan memahami interval nada.	87	B	Diva sangat baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik, baik dalam menampilkan tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	84	B	Diva baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional.	88	B	Diva baik dalam Mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam, dan Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	86	B	Diva baik dalam memahami isi teks pidato tentang perpisahan kelas VI dan memahami teks percakapan/dialog dengan teman sebaya atau orang tua.	82	B	Diva baik dalam menyusun dan menyajikan teks pidato tentang perpisahan kelas VI, menulis dan menyajikan teks percakapan dengan teman sebaya atau orang tua dengan ragam dan intonasi yang tepat, dan membaca dan menulis teks berhuruf Jawa satu paragraf.
	b. Tembang Jawa	-	-	-	87	B	Diva sangat baik dalam mengapresiasi dengan memperagakan penjiwaan, tepuk birama, menyanyikan tembang dolanan dengan gerak dan lagu, memaknai syair suatu tembang dolanan, serta cara memaknai syair tembang dolanan, baik dalam mengapresiasi dengan nyanyian tembang macapat Sinom dan Dhandhanggula, bermain peran memerangkan watak dan nilai falsafahnya.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	-
2.	Taekwondo	-
3.	Palang Merah Remaja	-
4.	Cinematografi	-

D. Saran-saran

Selamat atas kelulusan di jenjang SD, tetap rajin dan tekun belajar di jenjang selanjutnya (SMP).
Raihlah cita-cita setinggi-tingginya agar menjadi orang berguna bagi keluarga, bangsa, dan negara.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	134 cm	135 cm
2.	Berat Badan	24 kg	26 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	Lainnya	

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan :
LULUS / ~~TIDAK LULUS~~ *)
*)Coret yang tidak perlu

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Ungaran, 15 Juni 2020
Guru Kelas,



FB Heri Ismanto, S.Pd.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



M. Virgilia, AK, S.Pd.